

Un dimanche à la campagne ou presque... Hervé Féron a répondu à l'invitation de l'association "Sauvons Nos Coteaux" de Ludres qui organisait hier sa 6<sup>ème</sup> Fête des Coteaux. Un moment fort sympathique, dans une ambiance conviviale et un cadre verdoyant. De nombreuses animations sur le thème de l'environnement et du développement durable étaient proposées à destination des familles, invitées à profiter de ces espaces naturels que l'association s'emploie à valoriser.



Engagée pour la défense du patrimoine naturel de la ville et du cadre de vie des Ludréens, "Sauvons Nos Coteaux" mène dans ce cadre des actions afin de reconquérir et de réhabiliter des friches agricoles. En 2014, un jardin pédagogique a été aménagé sur les coteaux. Sensible à cette démarche environnementale et singulière ainsi qu'à l'investissement de ces bénévoles, Hervé Féron a obtenu une subvention de 4.000 euros au titre de la réserve parlementaire, permettant de couvrir près de la moitié du coût des opérations réalisées en 2014.

